



Ungarn: Unterstützung für den Schulbeginn



Die Heilsarmeekorps in Ungarn stellen zum Schulbeginn Schulpakete mit Heften und anderen Schulsachen zusammen, die an bedürftige Familien gehen. 2018 haben rund 450 Familien davon profitiert.
© Major Bernhard Wittwer / Lizenzfrei

Die Heilsarmeekorps in Ungarn stellen zum Schulbeginn Pakete mit Schulsachen zusammen. 2018 profitierten davon 450 bedürftige Familien.

Das neue Schuljahr beginnt am 1. September, nachdem die Kinder 10 Wochen Schulfreien hatten. Für viele Familien ist das Kaufen der nötigen Hefte und Schreibsachen eine grosse Herausforderung. Die Heilsarmeekorps können hier helfen, und so werden Schulpakete zusammengestellt, welche an bedürftige Familien gehen. In diesem Jahr haben rund 450 Familien davon profitieren können. Dankesbriefe von Lehrern zeigen uns, wie hilfreich diese Unterstützung für Familien ist. Einige der helfenden Hände hatten nie die Möglichkeit, ein neues Heft und eine eigene Schultasche zu besitzen. Sie freuen sich ganz besonders, wenn sie die leuchtenden Augen der beschenkten Kinder und Eltern sehen.

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

10.9.2018